

Norte de Gaza al borde de la hambruna

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina

La Habana, 20 mar (RHC) El 70 por ciento de la población del norte de Gaza está al borde de la hambruna a menos que se adopten medidas para facilitar la entrega de ayuda a gran escala, alertó hoy

la ONG ActionAid International.

La hambruna es inminente en las gobernaciones del norte y se espera que ocurra en cualquier momento entre mediados de este mes y mayo venidero, subrayó en un comunicado.

La organización no gubernamental denunció que el Ejército israelí impidió en los últimos meses que miles de toneladas de ayuda cruzaran por tierra desde la frontera con Egipto hacia la región septentrional del enclave costero.

Funcionarios de la ONU consideran que una cuarta parte de los ciudadanos de Gaza están a un paso de la hambruna, mientras el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia estima que un tercio de los niños sufre desnutrición aguda, indicó.

ActionAid International citó los datos de la Clasificación Interina Integrada de Seguridad Alimentaria, según los cuales, casi todas las familias reducen sus comidas para que sus hijos puedan comer.

Alertó que muchas mujeres sufren problemas de salud, lo cual genera problemas de pérdida de peso para ellas y sus hijos.

Debido a la falta de alimentos nutritivos para las embarazadas, numerosos bebés nacen con un peso inferior a 3,5 kilogramos, cifra promedio de un recién nacido, apuntó.

La institución acusó a los militares israelíes de atacar las caravanas cargadas con ayuda y los centros de distribución de la ONU.

En ese sentido, el comisionado general Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en el Cercano Oriente, Philippe Lazzarini, advirtió en la red social X sobre la grave crisis alimentaria en el territorio.

Lazzarini afirmó que la hambruna provocada por el hombre se está desarrollando rápidamente y sin precedentes.

Este miércoles, la Sociedad de la Media Luna Roja Palestina (PRCS) denunció que al menos 23 menores de edad murieron por desnutrición severa y deshidratación en Gaza desde el inicio de la agresión israelí el 7 de octubre. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/350125-norte-de-gaza-al-borde-de-la-hambruna>



Radio Habana Cuba